

El Nuevo Testamento

El Buen Pastor

Juan 10:1-42

El versículo para los niños menores
El versículo para los niños mayores.

Yo soy el buen pastor. Juan 10:11

Yo soy el buen pastor; el buen pastor da su vida por sus ovejas. Juan 10:11

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

¿Qué saben ustedes de las ovejas? (Deja que los estudiantes respondan.)
¿Qué tipo de sonido hacen? Pues, sabían que la lana de un cordero es muy picosa y se pone muy pesada cuando se moja? Así que, cuando van a un río para beber agua, necesitan que alguien los guille para encontrar el agua calmada, y no agua con corriente rapido, porque se pueden caer adentro. ¿Y sabían que a las ovejas les gusta perderse? Si se pierden y se meten en peligro, no pueden defenderse. Las ovejas también comen, comen, y comen más. Necesitan que alguien les ayude a encontrar nueva hierba si se comen toda la hierba que hay en un solo lugar. Necesitan la protección. Las ovejas no son muy inteligentes. Necesitan que alguien les muestre a donde ir y que las este viendo constantemente.

La gente que cuida las ovejas se llaman, “pastores.” Aunque las ovejas no son muy inteligente, aprenden la voz del pastor y no siguen ca cualquier extranjero. Hasta corren si ven a un extranjero. No toda la gente quien cuida las ovejas son buenos, pero un buen pastor conoce a cada una de sus ovejas, no por grupo, pero individualmente. ¡Un buen pastor necesita que ser fuerte; porque hay osos y lobos que quieren comer las ovejas! Un buen pastor necesita que estar preparado para poner su vida en la linea por sus ovejas; a veces, los osos y los lobos ganan. Un buen pastor necesita que estar alerta; la gente hasta viene por la noche y trata de robar las ovejas del pastor. Un buen pastor necesita que ser sabio; y todas sus ovejas son diferente. Un buen pastor es paciente; a unas ovejas les gusta perderse. Un buen pastor necesita que ser amable; porque las ovejas se enferman por medio de los insectos.

¿Así que, que tan importante es una oveja para un pastor? ¿Pueden las ovejas vivir mucho tiempo solas? ¡Probablemente no! ¡En Juan, capitulo diez, Jesús nos dice que Él es el buen pastor! Jesús también nos dice que Él es la puerta del

Metas de la lección

Ver como somos como las ovejas.
Ver que Jesús es nuestro buen pastor.

redí. Quien que sea pasa por esta puerta, por medio de Él, sera salvo y tendra una vida asombrosa y abundante. Así que, Jesús es el buen pastor. ¿Qué quiere decir esto? Quiere decir que si creemos en Él somos sus ovejas. Eso no quiere decir que nos convertimos a ovejas cuando creemos en Jesús, es nada más una manera de ayudarnos a comprender la relación que tenemos con Dios.

En Juan 10 Jesús dice, “Mis ovejas oyen mi voz, y las conozco, y me seguiran; y les daré vida eterna, y nunca van a perderse; y nadie podra arrebatargas de mi mano. Mi Padre, quien me las ha entregadó, es mayor que todas cosas; y nadie puede arrebatargas de la mano del Padre. Yo y el Padre somos uno (27-30). Cuando creen, y confían, y siguen a Jesús, somos de Él, para siempre. Nos dice que nada nos puede arrebatrar de su mano – y con esa misma mano Él midió el universo (Isah 40:12). Nuestro verso de memoria dice que el buen pastor entra su vida por sus ovejas. ¿Sí Jesús es el buen pastor, así como dice, y sí somos sus ovejas, como entrego su vida por nosotros? Dio su vida en la cruz para cada uno de nosotros. Jesús hasta dijo que nadie le robo la vida; pero que Él la dio y cuando creemos que Él es el hijo de Dios, quien murió por nuestros pecados, somos sus ovejas. ¡Y cuando somos sus ovejas, estamos seguros y pacsibles, y NADA puede arrebatarnos de Su mano grande!

¿Eres una oveja de Jesús? ¿Has venido a Dios en confianza y creyendo en Jesús? Si no has hecho esto, hazlo hoy por favor. Dio su vida en lugar de nuestros pecados. ¡Y si somos sus ovejas, tienes a un muy buen pastor en Jesús! Tiene pacencia, y te sigue hasta cuando haces lo malo. Es fuerte y pelea para cuidarte. Siempre esta alerta, nunca duerme. Siempre te esta ve. Conoce toda las cosas de ti. ¿Lo conoces a Él? Quiere que lo conozcas así como Él te conoce.

Actividades para el verso de memoria

Hagan un retrato usando el verso de memoria. Usando papel grueso, cubre el verso de memoria palabra por palabra o frase por frase. Después quitale el papel grueso, uno a la vez, del principio hasta el fin. Practica el verso de memoria, frase por frase. Después cubre el verso otra vez y revela diferente frases y continua a practicar.

Tiempo de oración

Oren, dale gracias a Dios por siendo nuestro buen pastor, por dando su vida por nosotros, y por amandonos.

Planeación para: Lección 24
¡Lazaro Vive!
Juan 11:1-45

Lección para preescolares

Para: ¡Jesús Me Ama!

Canten: “Mary Had a Little Lamb.”

Mary had a little lamb,
Little lamb, little lamb,
Mary had a little lamb,
Its fleece was white as snow.

And everywhere that Mary went,
Mary went, Mary went,
Everywhere that Mary went,
The lamb was sure to go.

Enseñanza: Empiezen haciendo diferentes sonidos de animales y ve si los preescolares pueden saber la diferencia entre los animales. Terminen con el sonido de una oveja.

¡La Biblia nos dice que somos como las ovejas! No, no tenemos lana sobre todo nuestro cuerpo o hacemos sonidos como una oveja. Somos como las ovejas porque necesitamos que alguien nos cuide así como las ovejas. Las ovejas a veces no saben que hacer. No piensan muy bien a tiempos. Las ovejas necesitan un pasto muy bueno. Las ovejas no son muy inteligentes en muchas cosas, pero las ovejas conocen muy bien la voz del pastor y lo siguen a él a cualquier lugar. Las ovejas necesitan un buen pastor para que las guíe a encontrar agua fresca. Necesitan un buen pastor para que los proteja de los osos con hambre y lobos malos. Las ovejas también necesitan que se cargadas por el pastor cuando se pierden del camino. Y las ovejas necesitan un pastor bueno para guardarlos de las cosas malas o peligrosas.

Y así como las ovejas, necesitamos que alguien nos cuide. ¡Jesús es nuestro buen pastor! Así como las ovejas necesitan agua fresca y hierba verde, nosotros necesitamos que leer nuestra Biblia y escucharla cuando se enseña. Necesitamos la protección de las cosas que son peligrosas. Necesitamos que alguien nos recuerde a hacer las cosas buenas. Jesús, nuestro buen pastor, hace estas cosas para nosotros. Hace estas cosas cuando aprendemos de nuestra Biblia. Usa nuestros líderes del estudio bíblico y a nuestros padres para ayudarnos a comprender lo que es bueno en la vida y nos recuerda que nos apartemos de las cosas malas. ¡Jesús nos quiere mucho! ¡Jesús te ama!

Oren: ¡Gracias, Dios por amarme!

Manualidades

- Provee paginas para colorear y juegos para los niños para que puedan recordar la historia de hoy mejor.
- Hagan ovejas de huella digital con una almohadilla entintada o con marcadores.
- Hagan ovejas. Usando las siguientes cosas: tubos de papel del baño, enhebran carretes, y platos de cartón, bolas de algodón, piezas de fabrico, o otras cosas.
- Hagan ovejas consumables usando pastillas de altea y orozuz. Use lo que sobro como el “resistor.”
- Trae un bastón, una ropa de baño y juguetes de ovejas de peluche a la clase. Deja que los estuidiantes actuen la historia.
- Jueguen “Voto.” El estudiante que es escogido es como el pastor buscando por todas sus ovejas (todos los otros estuidantes). La base es como el redil.
- Canten: “Mary Had a Little Lamb.”
- Trae libros y retratos y más informacion de las ovejas. Deja que los estudiantes mayores quien estan interesados, hagan una lista de las características de las ovejas. Despúes, has que piensen en como somos así con Dios.